

„Altes Eisen – zwischen Einsamkeit und Versorgung“

In unserem Gesundheitssystem fühlen sich ältere Menschen und ihre betreuenden Ärzt*innen allein gelassen. Woher kommt das?

- Gibt es eine Diskriminierung des alten Menschen im Gesundheitswesen?
- Warum fühlen wir uns in der hausärztlichen Versorgung unserer älteren Patient*innen „Allein Gelassen“?
- Wo liegen die Herausforderungen in der geriatrischen Langzeitbetreuung?

Finden wir gemeinsam eine Lösung!

Wann: Mittwoch, 26. März 2025, 18.30 Uhr

Wo: Kammer für Ärztinnen und Ärzte in Wien, 1010 Wien, Weihburggasse 10-12, Veranstaltungszentrum, 1. Stock

Programm:

Begrüßung:

Univ.-Prof. Dr. **Christoph Gisinger**

Leiter des Referats für Geriatrie und Palliativmedizin der Kammer für Ärzt*innen und Ärzte in Wien

Moderation und Einführung:

Prim. Doz. Dr. **Matthias Unseld** und Univ.-Prof.ⁱⁿ Dr.ⁱⁿ **Renate Heinz**

Ärztlicher Leiter Haus der Barmherzigkeit Seeböckgasse

Kurzvorträge:

Univ.-Prof. Dr. Franz Kolland

Univ.-Prof. für Gerontologie der Karl-Landsteiner-Universität Krems

OÄ Dr.ⁱⁿ Miriam Hufgard-Leitner, MSC

Abteilung für Endokrinologie der MedUni Wien, AKH Wien

Podiumsdiskussion der Referent*innen mit Einbezug des Auditoriums

Im Anschluss um 21.00 Uhr findet ein gemeinsamer Ausklang statt.



KAMMER FÜR
ÄRZTINNEN
UND ÄRZTE
IN WIEN

Die Veranstaltung ist mit **3 medizinischen Punkten** für das DFP der ÖÄK approbiert.

Aufgrund begrenzter Teilnehmer*innenanzahl bitten wir um schriftliche Anmeldung an

luckerbauer@aekwien.at